Ing. Walter Hachler AG, Wettingen

Betrieb: Hächler AG Baumaschinenfabrik

Standort: Wettingen, Möriken

Gründungsdatum: 1954

Branche: Maschinen- und Fahrzeugbau

Produktefamilie: Maschinenbau

Besitzer / Firmierung: •1954 Baumaschinenfabrik. Walter Hächler. Gründer. Einzelfirma.

•1961 Hächler AG

•1964 Übersiedlung nach Möriken

Bemerkungen: •1954 gründet Walter Hächler Einzelfirma um Baumaschinen, besonders Betonvibratoren herstellen zu lassen und diese zu vertreiben. Verlegung der Firma nach Wettingen, zuerst Tägerhardstrasse, dann Alte Otelfingerstrasse.

- •1957 Bau von neuen Fabrikhallen. Herstellung der ersten Kiesdosiereranlagen. Bau der ersten Betonieranlagen.
- 1958 Generalvertretung der Kranfabrik F. Potain (Frankreich). Anbau auf alle Seiten.
- •1961 Umwandlung in eine Aktiengesellschaft.
- •1963 Platzverhältnisse sind prekär. Es findet sich ein Käufer für die Wettinger Liegenschaft und Land in Möriken für einen Neubau.
- •1964 Bezug der neuen Fabrik in Möriken.
- •1965 bereits beengte Platzverhältnisse. Bau einer neuen Halle in Möriken.